
令和２年度第２回志摩市子ども・子育て会議の内容に関する質問の回答 

 

質問 回答 

乳児家庭全戸訪問事業の

実施率が 100％でない理

由を教えてください。 

新型コロナウイルスの影響等で、保健センターに

来庁されて対応された方がいました。そのため訪

問の実施率は 100％となっていませんが、すべて

の家庭に同様の対応を実施しました。 

養育支援訪問事業の実績

がないのはコロナの影響

でしょうか。それとも支

援が必要ではなかったか

らでしょうか。 

相談時に紹介はさせていただいた方がいました

が、保健師による母子保健事業で対応できること

もあり、養育支援訪問事業を必要とする家庭はあ

りませんでした。 

児童扶養手当は予算の中

でどのくらい払っている

のですか。 

令和 2 年度の予算額 204,602,000 円のうち

202,122,010円を支給しました。 

（定時支払：5月 443名、7月 408名、9月 408

名、11月 414名、1月 404名、3月 406名に支給

を行いました。） 

志島保育所の休所に至る

経緯や現況等について詳

しく聞きたい。 

令和 2 年 10 月に、令和 3 年度の新規入所児童

の受付を行いましたところ、志島保育所の入所希

望者がいませんでした。 

このことを受けまして、今年度入所している児

童のうち、令和 3年度においても継続して入所を

希望している 11名の児童の保護者に対し、現状の

説明をさせていただきましたところ、全ての保護

者から令和 3年度から他の保育所に転所するとの

意向を確認することができました。 

このことから、令和 3年度において志島保育所

入所予定児童がいなくなったため、今年度末をも

ちまして休所することといたしました。 
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